

ACTA ASAMBLEA POPULAR DE ALUCHE 24/09/2011

ORDEN DEL DIA:

1. Repaso de signos.
2. Actualidad del 15M.
3. Grupos de Trabajo y Comisiones.
4. Varios.

Tras el habitual repaso de signos, comenzamos con la **actualidad del Movimiento:**

-Se informa del resultado de la reunión de Distrito del domingo 18 de septiembre. Fue poca gente, así que se consensuó que no tuviese carácter decisorio. Se trató allí el tema del desahucio (28/09), así como los problemas de diferentes asambleas (menos gente, acumulación de acciones, casos en los que se solapan unas a otras, etc). De allí salieron dos compañer@s para acudir como distrito a la APM de ese día.

- Lucero ha recuperado un espacio degradado en su barrio, pintándolo entre tod@s, con gran acogida entre el vecindario.

- Manifestación 25 de septiembre. Por el derecho a una vivienda digna. Se consensúa ir juntos como Asamblea de Aluche, quedando a las 17.00 en el metro de Aluche. De paso, se informa de otra movilización el día 1 de Octubre, en apoyo a l@s detened@s en Barcelona también por defender el derecho a una vivienda digna y asequible.

- Desahucio de Dña. Justa. Nos informan de que ha habido una reunión con la Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH) para hacer frente a esta injusticia. Habrá otra reunión el lunes 26. Es a las 18.00 en la C/ Bocángel, Ventas. Quien quiera acudir con la Asamblea de Aluche, han quedado a las 17.00 en el Metro de Aluche para ir juntos.

El martes 27/09 a las 8 de la tarde hay otra reunión (de todo el distrito) en el parque junto al metro de Laguna para coordinarnos en esta acción, algo realmente importante que no se puede improvisar.

El miércoles 28/09, día del intento de desahucio, hemos quedado en el Metro de Laguna a las 7.30 de la mañana. Esta acción se convoca por las 4

Asambleas del Distrito de Latina. Quien no pueda acudir a esa hora, puede ir directamente a Duquesa de Parcent, 94, o también a Metro Laguna (habrá gente de las Asambleas yendo y viniendo para guiar a lxs voluntarixs). Probablemente estaremos allí toda la mañana. Se necesita presencia masiva.

- Aprovechando que tocamos el tema de la vivienda, Acción nos recuerda la Mani-fiesta de pijamas del día 1 de Octubre. Comienza a las 22.00 y seguirá toda la noche (quien quiera/pueda dormirá allí). Es frente a la Junta Municipal de Latina, en la plaza donde hacíamos en un principio las Asambleas de Aluche. Se hablará de alquiler social, dación en pago, apoyo a los detenidos por reivindicar una vivienda digna, etc. El domingo, desayuno reivindicativo en el mismo sitio.

-El Gt. De Educación convoca una Asamblea sobre los recortes en educación, y en todo lo público en general. Será el lunes 26 a las 20.00 en el Metro de Aluche.

-Nos informan de que Esperanza Aguirre inaugura el lunes 26 el Centro de Salud de la C/ Seseña. Consensuamos recibirla como se merece, junto a la Asociación de Vecinos de Aluche y la CABA, que también acuden. Quedamos a las 10.00 en la puerta del Centro de Salud (C/ Seseña esquina Illescas, cerca de la carretera de Extremadura).

Grupos de Trabajo:

- Medioambiente y vivienda nos recuerda que el próximo sábado 1//10 tendrá lugar el II Mercadillo de Trueque. Habrá puesto informativo y quien lo desee puede hacer actuaciones, performances, etc. También nos cuentan que Carabanchel planea crear un huerto urbano en los terrenos de la cárcel. Ya nos dirán cuando se pone en marcha.
- Acción. Isabel nos presenta los Talleres sobre la no-violencia y anima a participar en ellos. Lee un texto sobre este tema que enviará al correo de la Asamblea para su publicación. El domingo 2/10 es el Día Internacional de la no-violencia y tendrá lugar un acto

en la Plaza de Callao a las 18.30. Comienza con un flash-mob para despertar las conciencias, luego asamblea sobre no-violencia y finaliza con un símbolo humano hecho con los participantes en el acto.

- La Política, lo Político: trabajan sobre CIES y redadas racistas. Han creado un panfleto para ayudar a hacer frente a las redadas y trabajan de cara al preparar el barrio para la manifestación del 18/12 contra los CIES.
- Social, Servicios Públicos y Privatizaciones. Merche informa sobre las actividades que han preparado para la Semana por la Recuperación de los Espacios Comunitarios. Esta semana se planteó en el I Foro Social del Retiro. Desde el GT Social plantean tres acciones: “Toma el polideportivo” el jueves 29/09 a las 18.30. Se trata de ocupar este espacio comunitario tan poco cuidado por sus responsables, y reivindicar la recuperación de la piscina al aire libre. También se reclaman precios populares, sobre todo para las familias en situación de precariedad, y mayor apoyo a deportes minoritarios. “Toma la Concha” el viernes 30/09 a las 18.00: tarde de merienda y juegos tradicionales. Cada un@ trae merienda para compartir y juegos de siempre como la comba o las chapas. Encuentro intergeneracional, lúdico y reivindicativo. I Jornada de Denuncia de zonas inaccesibles el sábado 1/10; quedada a las 11.30 de la mañana en el cruce de la C/ Illescas con Valmojado . Desde allí hasta [http://www.yoavalo.org/el Mercadillo de Trueque](http://www.yoavalo.org/el_Mercadillo_de_Trueque) se marcarán aquellas zonas que suponen barreras inaccesibles para personas con movilidad reducida.

VARIOS:

- Esperanza informa de un programa llamado mumble, que sirve para hablar a distancia a través del ordenador. Nos cuenta que es muy fácil de instalar. Puede servir para reuniones de Gt y Comisiones cuando haga mal tiempo o no tod@s puedan acudir. Nos cuenta que la Asamblea de Aluche tiene una “sala” virtual con este programa en Tomalaplaza. Se ha enviado más información a través de las listas de correo.

- Carlos nos recuerda que tenemos una red de informadores. Para que les llegue información de nuestras convocatorias, es necesario que la enviemos a su correo, que aparece en una pestaña de <http://aluche.tomalosbarrios.net/>. Esta pestaña es donde pone ¡Ayúdanos a difundir información del 15M!.
- Un representante de la Asamblea de Lucero nos cuenta que todo el distrito ha quedado el martes 27 a las 18.00 en el parque frente al Metro de Laguna, para hacer un trabajo de difusión sobre la privatización del Canal de Isabel II. Haremos pancartas, difusión de panfletos y pintada de la “Gota Azul”; cuant@s más seamos, mas se difundirá esta acción.
- Una compañera pregunta por la situación de las Marchas a Bruselas y sobre la reforma electoral. Se le contesta con la información de que disponen algún@s compañer@s: parece ser que lxs detenidxs en París ya han sido liberadxs y prosiguen su camino a Bruselas. Sobre la reforma de la Ley Electoral, se ha cambiado (a peor) y ahora los partidos minoritarios lo tienen aún más difícil. Deben conseguir avales (firmas) del 0.1% del censo electoral donde quieren presentarse. Cualquier ciudadano puede avalar (a un solo partido) y esto se está haciendo a través de la página <http://www.yoavalo.org/>.

Se leen los consensos alcanzados y damos por finalizada la Asamblea.